

# PAPARAZI

## Cegah Kecurangan di SPBU, Polisi di Singkawang Lakukan Patroli dan Sampaikan Himbauan

Cucu - [SINGKAWANG.PAPARAZI.ID](https://SINGKAWANG.PAPARAZI.ID)

Mar 30, 2024 - 21:24



SINGKAWANG - Polisi di Singkawang, Kalimantan Barat, mengambil langkah proaktif dalam mencegah potensi kecurangan di Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) dengan melakukan patroli rutin dari tingkat Polres hingga di Polsek Jajaran di SPBU di Wilayah Kota Singkawang, Sabtu (30/3/2024)

Patroli ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk mengawasi aktivitas di SPBU dan memastikan bahwa operasinya berjalan sesuai dengan aturan yang berlaku.

Tim patroli yang terdiri dari petugas kepolisian melakukan pengecekan rutin di berbagai SPBU yang tersebar di wilayah Kota Singkawang. Mereka memastikan bahwa timbangan di pompa bensin berfungsi dengan baik dan tidak ada

manipulasi dalam pengisian bahan bakar. Selain itu, mereka juga memeriksa kelengkapan izin operasional dan stok bahan bakar di setiap SPBU yang mereka kunjungi.

Selama patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada pemilik dan pengelola SPBU serta kepada masyarakat pengguna kendaraan bermotor. Himbauan tersebut mencakup pentingnya mematuhi aturan dalam pengisian bahan bakar, menggunakan alat ukur yang sesuai, dan melaporkan jika menemukan adanya indikasi kecurangan atau pelanggaran di SPBU.

Langkah-langkah preventif yang dilakukan oleh kepolisian Singkawang ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Mereka merasa lebih percaya dan aman dalam melakukan transaksi di SPBU karena adanya kehadiran polisi yang aktif melakukan pengawasan dan memberikan himbauan kepada pemilik dan pengelola SPBU.

Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K. Melalui Kasihumas Polres Singkawang AKP M. Mauluddin Menuturkan, Dengan terus melakukan patroli rutin dan memberikan himbauan kepada seluruh pihak yang terkait, diharapkan dapat mengurangi potensi kecurangan di SPBU dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap layanan yang disediakan oleh SPBU di Singkawang, Hal ini juga merupakan bagian dari komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mendukung transparansi dan kejujuran dalam berbisnis.